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18.01.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der FDP-Fraktion in Bezug auf das Mitteilungsblatt des 

Verschönerungsverein Pfaffendorf 
 
 
Der FDP-Fraktion liegt das Mitteilungsblatt des Verschönerungsvereins Pfaffendorf vor, aus 
dem sich auf der letzten Seite folgende Fragen ergeben, die wir aufgreifen bzw. um aktuelle 
Sachstandmitteilung bitten. 
 

1. Ist der Bau eines Radweges vom Keller Kreuz bis zur Seizstraße geplant? Wenn ja, 
wann ist mit einem Beginn zu rechnen? Wenn nein, wieso nicht? Welche Kosten 
entstehen? 

2. Wann ist mit einer Verbesserung des Zustandes der Posttreppe und des 
Wingertspfädchen zu rechnen? Welche Kosten entstehen? 

3. Wie ist die weitere Gestaltung des Hirspeler Pfades geplant? Welche Kosten 
entstehen? 

4. Wer ist für die Sauberkeit des Panoramaweges über dem Glockenberg verantwortlich? 
Welche Maßnahmen können getroffen werden, damit dieser in Zukunft –  vor allem 
im Sommer 2011 - in einem sauberen Zustand ist? 

5. Wie hoch sind die Aufwendungen für die Unterhaltungsmaßnahmen auf dem alten 
Friedhof? Wie ist dort der aktuelle Sachstand? 

6. Ist eine Wiedereröffnung und Freigabe der Teufelstreppe geplant? Welche Kosten 
würden für die Instandsetzung entstehen? Welche Maßnahmen sind zurzeit konkret 
vorgesehen? 

7. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Verbesserung des Altenberger Hofweges? Welche 
Kosten entstehen? Welche Maßnahmen sind konkret vorgesehen? 

8. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Schaffung eines Hochwassernotweges in 
Pfaffendorf? Welche Kosten entstehen? Welche Maßnahmen sind konkret 
vorgesehen? 

9. Welche Maßnahmen können getroffen werden, um eine Verbesserung des Gehweges 
vom Altenheim „Hildegard von Bingen“ bis zur Busunterführung in der Emser Straße 
zu erreichen? Wie hoch sind die Kosten dafür? 

 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


